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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Auswirkungen der Änderungen im Busnetz in Oberviela nd 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie bewertet der Senat die geplanten Änderungen im Busnetz in Obervieland, die spä-
testens 2019 umgesetzt sein sollen? 
 

Inwiefern stellt der Senat sicher, dass durch den geplanten Wegfall 
bestimmter Haltestellen das Klinikum Links der Weser und das Bür-
gerhaus Gemeinschaftszentrum Obervieland, als zentrale Orte des 
Stadtteils, weiterhin umsteigefrei aus den Wohnbereichen Fellends-
weg (Dichterviertel) und Holzdamm („Hotel zum Werdersee“) er-
reichbar sind? 
 
Von welchen Einsparungen geht der Senat durch die Änderungen 
des Busnetzes in Obervieland aus? 
 

 
 

Heiko Strohmann, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


